

SPD-Gruppe im Regionalverband, Dienstag, 13. März 2012

## Rouven Kötter neuer Sprecher der SPD im Regionalverband

### SPD-Regionalpolitiker stimmen Arbeitsschwerpunkte auf Klausurtagung ab

**Grasellenbach/Frankfurt** Rouven Kötter ist neuer Sprecher der SPD-Gruppe in der Verbandskammer des Regionalverbandes FrankfurtRheinMain. Der 32-jährige Bürgermeister aus Wölfersheim folgt somit auf Ludger Stüve der vor wenigen Tagen zum neuen Verbandsdirektor gewählt wurde. Der gelernte Bankkaufmann und Betriebswirt gehört seit 2008 der Verbandskammer an und war dort bisher Vorsitzender des Haupt- und Finanzausschusses und stellvertretender Gruppensprecher. In diesen Funktionen wird Kötter nun durch Stefan Lux aus Florstadt und Peter Janat aus Offenbach ersetzt.



Die Neubesetzung der Positionen erfolgte im Rahmen einer Klausurtagung in Grasellenbach, bei der die Personalangelegenheiten nur den Auftakt eines arbeitsreichen Wochenendes bildeten. Gemeinsam mit der neu gewählten Verbandsspitze haben die Sozialdemokraten nun erste Schritte verabredet, die Region zu einer wirtschaftlich starken und beispielhaft nachhaltig orientierten europäischen Metropolregion mit hoher Lebensqualität und sozialer Gerechtigkeit weiter zu entwickeln. In den kommenden Monaten wird die Ausformulierung eines Teilplans Erneuerbare Energie deshalb genauso im Fokus der Arbeit stehen, wie die Integration der 75 Städte und Gemeinden der Metropolregion und die Bündelung der zahlreichen regionalen Gesellschaften. Am Ende dieses Prozesses soll der Verband als Dienstleistungszentrum für die Kommunen und Ansprechpartner für die Rhein-Main-Region in einem so genannten „Haus der Region“ dienen.

Dass es sich dabei um eine Aufgabe mit landespolitischer Bedeutung handelt, machte auch der Besuch des SPD-Landesvorsitzenden und Spitzenkandidaten für die Landtagswahl im Jahr 2013 deutlich. Thorsten Schäfer-Gümbel bot eine enge Verzahnung der regionalen und der landepolitischen Ebene an.

